

Weihnachten bei den Bladebreakers

Ne kleine Weihnachts FF von mir

Von Reika-Atore

Kapitel 5: Ende gut, alles gut

So und hier gleich noch das letzte Kappie hinterher^^ Hoffe die FF hat euch wenigstens n bisschen gefallen. Erst mal viel Spaß beim lesen des (leider) letzten Kappies ^^

Kai folgte Ray kurz darauf unauffällig. Als die Tür geschlossen war zickte Reika Tala an: "Ich hab doch gesagt das ist ne scheiß Idee!" "Hey, keep cool, Ray beruhigt sich schon wieder.", beruhigte der rothaarige sie. "Reika versuch noch ein wenig durchzuhalten. So wie ich mitbekommen habe, will er demnächst mit dir reden.", sagte Brayn. "Ich hoffe du hast recht, denn lange halte ich das nicht mehr aus.", seufzte sie.

Kai war währenddessen vor Rays Zimmer angelangt und trat zu ihm ins Zimmer. "Ray, ich glaube ich muss dir was erklären.", machte der Russe auf sich aufmerksam. "Dann erklär mal Kai.", bat der schwarzhaarige. "Tala und Reika sind kein Paar." Ray sah ihn mit fragenden Blicken an. "Die beiden sind kein Paar. Reika weiß schon seit Monaten über deine Gefühle bescheid und Tala hat den Vorschlag gemacht, dich durch ihre Scheinbeziehung zum reden zu bringen. Sie hat widerwillig eingewilligt um die Worte aus deinem Mund zu hören." Ray war den Tränen nahe, Reika wusste alles. "Aus dieser Frau werde ich einfach nicht schlau.", dachte er.

Nachdem der Chinese sich wieder gefangen hatte meinte er: "Und warum macht sie das? Kai warum will sie die Worte aus meine Munde hören?" "Weil sie dich liebt Ray.", war die knappe Antwort des Russen. Ray der bis eben noch gestanden hatte sank auf die Knie. "Ray rede mit ihr. Es fällt ihr immer schwerer das Schauspiel durchzuziehen." Am Abend saß Reika auf ihrem Zimmer als, Ray zu ihr ins Zimmer trat. "Ray, kann ich was für dich tun?" "Ich möchte dir was sagen." "Ich höre." "Ich liebe dich und weiß von Kai, das du mit Tala eine Scheinbeziehung hattest." Reika sprang auf und im nächsten Moment versiegelten ihre Lippen die Lippen Rays. Als sie sich von ihm löste sagte sie: "Weißt du eigentlich wie lange ich schon auf diese Worte gewartet habe?" "Bestimmt schon Monate." Während die Chinesen auf Reikas Zimmer saßen, hatte Kai Tala bereits gepredigt das die Scheinbeziehung zu Ende war. Das Pärchen blieb glücklich und die Demolitionboys reisten nach ein paar Tagen zurück nach Russland. Das Training blieb hart und Tyson hasste immer die sportlichen Trainingseinheiten. Doch Ray und Reika blieben glücklich.

Tja das wars auch schon wieder von mir^^ Ich stell demnächst wieder eine von meinen FFs rein, muss mich nur noch entscheiden welche -.-` Ich hab einfach zu viele geschrieben daher kanns n bisschen dauern, aber ihr hört bald wieder von mir^^ heagmdl eure Reika2